

➤ **Musikalischer Abend mit der Mezzosopranistin Frau Ludovica Bello, NTM Mannheim, im Wilhelm-Hack-Museum, Ludwigshafen, Heinigstr. 40, am 28.05 (19.00 Uhr)**

Zu einem besonderen Konzerterlebnis trafen sich **32 Mitglieder des Förderkreises** des Wilhelm-Hack-Museums und **38 Mitglieder der HARMONIE-GESELLSCHAFT** im stillvollen Ambiente des Museums.

Der Vorsitzende des Fördervereins Herr **Sebastian Fath** und der Organisator des musikalischen Abends Herr **Wolfgang Kempf** begrüßten ganz herzlich zu dieser gemeinsamen Veranstaltung, zu der sie die **Mezzosopranistin Ludovica Bello** und den **Solorepetitor Lorenzo Di Toro** vom Nationaltheater Mannheim gewinnen konnten.

Unter dem Thema „**Mit Musik durch Europa**“ wurden aus den Ländern Spanien, Frankreich, England, Italien, Deutschland, Ungarn und Österreich eine anspruchsvolle Auswahl an Liedern und Arien sowie Klavier-Solostücken bekannter Komponisten vorgetragen. Die Sopranistin überzeugte in beeindruckender Weise durch ihre exzellente vielseitige Stimme sowie ihren Charme und ihre Ausdrucksstärke, der Solorepetitor begeisterte durch Virtuosität und seine humorvolle Art.

In der Pause konnten die Konzertbesucher die Ausstellungsräume des Museums oder einfache Leckereien bei einem guten Glas Wein oder anderen Getränken genießen.

Der stürmische Applaus der Konzertbesucher wurde durch hochkarätige Zugaben belohnt.

Wolfgang Kempf, Dieter Merckle und Sebastian Fath dankten den Künstlern für diesen unvergesslichen Abend und dem Direktor des Wilhelm-Hack-Museums **René Zechlin** für die zur Verfügung Stellung der Museumsräume.

Wir danken Herrn Wolfgang Kempf für die tolle Idee und ihm und seiner Familie für die fürsorgliche Bewirtung in der Pause und zum Ausklang des wunderschönen Konzertabends.